

# Feria Universitaria 2024: Conozca las fechas y procesos para el ingreso a la educación superior 2025

El 16 y 17 de octubre, el Polideportivo albergará la segunda versión de la Feria Universitaria, con 46 stands de universidades, institutos y fuerzas armadas, orientando a estudiantes sobre opciones de postulación y financiamiento.

Pía Oliva Moscoso  
 prensa@latribuna.cl

Con el objetivo de informar a estudiantes sobre las opciones que educación superior y los procesos de postulación para universidades y centros de formación técnica, el próximo 16 y 17 de octubre se realizará la segunda versión de la Feria Universitaria. La

actividad se llevará a cabo en ambos días, de 10 a 20 horas, en el polideportivo de esta ciudad.

Verónica Álvarez Fuentes, directora subrogante de la Dirección de Desarrollo Social (Dideso), detalló que la actividad "es la segunda que realizamos y cuyo objetivo es que nuestros egresados de cuarto medio, quienes ya están en financiación superior y quieren cambiar de carrera u otros,

conozcan la oferta de universidades para postular, también apoyar los procesos relacionados con la incorporación a la financiación superior".

Este año la feria tendrá 46 stands y contará con la presencia de universidades, institutos, centro de formación técnica e instituciones de las Fuerzas Armadas, además de un stand del Registro Social de Hogares, de cara al proceso de admisión universitaria 2025.

Álvarez precisó que "todos los beneficios están vinculados al Registro Social de Hogares, que es el documento técnico usado para definir los beneficios del Estado, y que las universidades también utilizan para otros efectos".

La representante de Dideso se mostró confiada en tener una alta participación de estudiantes y apoderados en esta nueva versión que, como el año pasado, espera reunir a cientos de jóvenes para orientarlos con respecto al proceso de ingreso a la

educación superior.

"La feria tuvo muy buena convocatoria el año pasado con visitas de muchos estudiantes, porque la idea de fondo es acercar la oferta educativa, que la gente no tenga que viajar o buscar por distintos lados la información que necesitan. La intención es que esté todo concentrado acá mismo", aseguró Álvarez.

La feria ofrecerá una amplia gama de opciones y asesorías sobre los procesos para acceder a la educación superior, poniendo énfasis en la importancia que los estudiantes tomen decisiones con buena información.

"La invitación es que se acerquen a la Feria Estudiantil porque queremos acercar toda la información que permita optar a la mejor alternativa que sea acorde a los intereses de cada uno de los estudiantes (...) Nosotros traemos la oferta y asesoramos sobre los procesos estudiantiles para que ellos puedan acceder a la educación superior", complementó.

## FECHAS IMPORTANTES A CONSIDERAR

A unos meses de fin de año, se vienen fechas importantes para el pro-



EN LA PRIMERA VERSIÓN de la Feria Universitaria hubo una alta participación de estudiantes de la zona.

ceso de admisión universitaria 2025, entre ellas el de la rendición de la prueba PAES, el proceso de postulación al Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS), y luego a principios de enero, el proceso de postulaciones.

La PAES Regular 2025 se dará los días 2, 3 y 4 de diciembre próximo, cuyo proceso de inscripción concluyó el pasado 29 de julio, aunque la apelación se extendió hasta el 1 de agosto.

Ahora, el día 2 de diciembre se llevará a cabo el reconocimiento de salas, y la Rendición PAES Competencia Matemática 2 (M2); mientras que el día 3 de diciembre se hará la rendición de Competen-

cia Lectora y el electivo de Ciencias; finalmente, el día 4 de diciembre se hará la electiva de Historia y Ciencias Sociales y la Competencia Matemática 1 (M1).

En cuanto al proceso del FUAS, los interesados podrán realizar el trámite a través de celulares, tablets o computadores en [www.fuas.cl](http://www.fuas.cl) entre el 1 y el 22 de octubre de 2024.

Así, quienes deseen ingresar en 2025 a centros de formación técnica, institutos profesionales o universidades, como aquellos que ya están cursando una carrera sin apoyos financieros, podrán completar el formulario en línea para optar a la gratuidad y a otros beneficios del Estado.



LAS CASAS DE ESTUDIOS superiores tienen la posibilidad de mostrar su oferta académica a los potenciales alumnos.